

L'actualité castelle en décembre 1953

En cette fin d'année 1953, la soirée donnée à la Mafa et le

changement de central téléphonique retiennent l'atten-

tion des journaux locaux.

Soirée artistique à la Mafa. – L'école de danse classique de Madame Valoise et la troupe théâtrale de la maison de l'Amitié Franco-Américaine (Mafa) ont donné une nouvelle preuve de vitalité et d'organisation au cours de la soirée artistique organisée au profit des œuvres de la crèche municipale. La troupe des artistes était constituée par des enfants de Château-Thierry, c'est dire l'enthousiasme que leur présence soulevait à double titre. Madame Louis, directrice de la Mafa, en une allocution pleine de délicatesse et fort applaudie, remercia l'ensemble des personnes qui ont permis la réalisation d'une telle œuvre. Elle associait aux remerciements Mlle Françoise Kremer, professeur de piano, qui s'est dévouée sans compter pour la préparation des exercices de danse classique et aussi Mme Valoise qui assume avec tant de patience et de distinction la

direction de l'école de danse.

Le nouveau central téléphonique. – L'opération complexe du changement de central téléphonique s'est effectuée à Château-Thierry dans des conditions très satisfaisantes. En fait, les abonnés ne se sont même pas aperçus du changement. C'est dans le nouvel hôtel des postes de l'avenue de Soissons que sont installées les opératrices ; elles travaillent maintenant sur des appareils des plus modernes comprenant notamment le standard à bobines centrales. La précédente organisation par son caractère provisoire rendait leur travail infinitement plus pénibles. Et c'est à l'honneur du personnel des P.T.T. de Château-Thierry d'avoir pu assurer dans des conditions difficiles, un service qui donnait cependant entière satisfaction aux abonnés.

Obsèques de M. Tailleur. – Les obsèques de M. Joseph Tailleur (78 ans), ancien entrepreneur de peintures à Château-Thierry ont été célébrées

en l'église Saint-Crépin, en présence d'une très nombreuse assistance. Une délégation de l'Union musicale, ayant à sa tête M. Paul Fosse, accompagnait le cortège. A la messe de requiem, des musiciens exécutèrent un morceau pendant l'offertoire. M. Tailleur était très estimé à Château-Thierry. Il était le père d'une nombreuse famille. Il avait fait partie, avant la guerre de 1914, de la société de musique des « Amis réunis ». Celle-ci n'ayant pas été reconstituée, il entra à l'harmonie municipale, dont il faisait toujours partie. Pendant 65 ans, il fut membre actif de sociétés musicales.

M. Chêneboit, Commandeur de Légion d'honneur. – M. André Chêneboit, rédacteur en chef du journal « Le Monde » vient d'être promu commandeur de la Légion d'honneur. La famille de M. Chêneboit est originaire de la région de Château-Thierry. Son père fut procureur de la République, puis maire à Soissons. Il a été sénateur de l'Aisne.



Madame Lily Valoise, directrice de l'école de danse ?